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PRESSEM
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA 

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Extraordinária do Comitê de Investimentos

ASSUNTOS TRATADOS:

-Videoconferência consultor de investimento Paulo Di Blasi.

-Portaria n°. 17 de 20 de maio de 2019, taxa de juros parâmetro a ser utilizada nas avaliações atuariais 

dos regimes próprios de previdência social relativas ao exercício de 2020, posicionadas em 31 de 

dezembro de 2019.

DATA:

30 de maio de 2019.

Convocados:

- Paulo Roberto Bragato - Membro do Comitê de Investimentos:

- Anna Carolina Vieira de S. e Silva - Coordenadora do Comitê de Investimentos:

- Rosemary Lima Barbosa - Membro do Comitê de Investimentos'. 1 l&fca

- Mareio Vinícius de Souza Almeida- Membro do Comitê de Investimentos: ^

Encaminhamento:
No dia trinta de maio de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta minutos da manhã, na sala de 

reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista - PRESSEM, localizado na rua 

Prof. Agnelo Bitencourt, n°. 361 - Centro, os membros do Conselho Municipal de Previdência reuniram-se 

com intuito de discutirem os assuntos descritos na pauta.

O Presidente do Conselho iniciou à reunião cumprimentando a todos, logo em seguida passando a 

palavra para o consultor financeiro Paulo Di Blasi, que deixa bem claro para os membros presentes, que a 

Portaria n°. 17, só iniciará a aplicação no ano de 2020. Quando for fazer o Calculo Atuarial, o atuário terá 

que informar a duração do passivo previdenciário. O senhor Paulo Di Blasi faz uma breve explicação sobre o 

que significa a Duração, que é o prazo médio das aposentadorias, em quanto tempo os servidores vão se
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aposentar, e ponderado pelo Fluxo, ou seja, se mais pessoas se aposentarem logo, mas com salários mais 

baixos, isso irá interferir um pouco, ou seja, a duração é o prazo que as pessoas vão levar para se aposentar, 

ponderado pelo valor das aposentadorias, isso é o fluxo de caixa. Atualmente, a maioria dos RPPS, de acordo 

com a tabela, está entre 15 e 30 anos, e a taxa que era 6% vai oscilar entre 5,86% a 5,89%, porém a taxa 

correta vai depender da duração do passivo previdenciário.

A meta atuarial do PRESSEM é de 6%, para o ano de 2020; essa meta irá se encaixar na de 5,86% a 

5,89%. Se isso acontecer, a Prefeitura deverá fazer um plano de amortização, para o ano de 2020, mas essa 

mudança irá depender muito da Reforma da Previdência. O senhor Paulo Di Blasi sugeriu que o PRESSEM 

entrasse em contato com a empresa que irá fazer o Cálculo Atuarial, e mostrar como está o passivo 

previdenciário e simular o impacto das reservas, utilizando a tabela da portaria n° 17/2019. O Presidente do 

Conselho argumentou que neste ano de 2019, houve um impacto de mais de 10%, devido à nomeação de 

novos concursada na Prefeitura, e com a ajuda do CENSO, as informações do Calculo Atuarial estarão mais 

atualizadas. A Presidente do Regime de Previdência a senhora Ana Lucia Ziegler, sugeriu que fosse feita 

uma revisão do Calculo Atuarial no segundo semestre, para poder ter um bom planejamento para 2020.

Foi sugerido pelo Secretário de Finanças o senhor Mareio Vinícius de Souza Almeida, que fosse 

feita uma justificativa bem detalhada para o Tribunal de Contas do Estado - TCE/RR esclarecendo sobre as 

taxas do atuarial.

O seguinte assunto tratado pelo Presidente do Conselho foi que as movimentações discutidas e 

aprovadas na reunião passada, foram feitas, para melhorar os investimentos e a carteira.

Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes 

Branco lavrei a presente Ata que aj-tós lida e aprov^la adsino com os demais presentes.

Lauanna Cristina Moraes Branco
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